

Le Premier ministre félicite les combattants de la Marine de guerre révolutionnaire

Image not found or type unknown

-aniversario de la Marina de Guerra Cubana

La Havane, 5 sept (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a félicité ce jeudi sur Twitter les membres de la Marine Révolutionnaire à l'occasion du 61ème anniversaire de sa création.

« Tout au long de l'histoire, vous avez été les protagonistes de multiples actions de défense de la souveraineté de notre pays », a écrit le dirigeant cubain sur le réseau social.

La célébration coïncide avec le soulèvement du 5 septembre 1957 à Cienfuegos, dans le centre-sud de Cuba, où des marins cubains engagés dans le processus insurrectionnel ont affronté la tyrannie de

Fulgencio Batista avec le peuple.

La marine révolutionnaire fait partie des forces armées révolutionnaires (FAR), créées par la loi 600, promulguée le 16 octobre 1959 dans son article 7.

Elle est composée de forces régulières et de milices de troupes territoriales, créées à partir d'institutions nationales liées aux secteurs maritime, portuaire et nautique.

Ses armes comprennent des unités navales, des unités de fusées côtières et des unités navales spéciales, ainsi que d'autres unités de sécurité au combat.

La marine a pour objectif de garantir, en temps de paix, la défense de la frontière maritime et un régime opérationnel favorable à la navigation dans les espaces maritimes entourant le territoire national.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/364493-le-premier-ministre-felicite-les-combattants-de-la-marine-de-guerre-revolutionnaire>



Radio Habana Cuba